



PFARRE SANDLEITEN

Sandleiteng.53, 1160 Wien,
Tel.: 486 22 79, Fax: 486 50 22
HL.MESSEN: Di, Mi, Fr 18:00, Do 8:00
Sa (VA) 18:00, So 9:30
Abendgebet: jeden Dienstag 18:45
E-mail: pfarrkanzlei@pfarre.sandleiten.at
Homepage: www.pfarre.sandleiten.at

NOVEMBER 2001

- Di 1.11. **Allerheiligen**
Ev. : Mt 5, 1-12a Freut euch und jubelt: Euer Lohn im Himmel wird groß sein.
9.30 Hochamt
15.00 Friedhofsgang am Ottakringer Friedhof
- Fr 2.11. Allerseelen
18.00 Gedenkgottesdienst für alle unsere Verstorbenen
- So 4.11. 31. Sonntag im Jahreskreis
Ev.: Lk 19, 1-10 Der Menschensohn ist gekommen um zu suchen und zu retten, was verloren ist
9.30 Krankentag (Spendung der Krankensalbung)
- Di 6.11. 15.00 Seniorenklub
20.00 Volkstanz- und Singkreis
- Mi 7.11. 19.00 1. Elternabend für Erstkommunion im Pfarrsaal
- Fr 9.11. 19.00 Informationsabend für Eltern und Firmkandidaten im Pfarrsaal
- Sa 10.11. **19.00 Chorkonzert im Pfarrsaal**
- So 11.11. 32. Sonntag im Jahreskreis
Ev.: Lk 20, 27-38 Er ist kein Gott von Toten sondern von Lebenden
9.30 Chormesse
- Mo 12.11. **17.00 Laternenfest** in der Kirche (Hl. Martin)
- Di 13.11 19.00 Pfarrgemeinderatsitzung
- So 18.11. 33. Sonntag im Jahreskreis (Caritassammlung)
Ev.: Lk 21, 1-19 Wenn ihr standhaft bleibt, werdet ihr das Leben gewinnen
9.30 Rhythmische Messe
- Di 20.11. 14.30 Seniorenmesse - anschließend Geburtstagsfeier (Abendmesse entfällt)
20.00 Volkstanz- und Singkreis
- So 25.11. Christkönigs-Sonntag
Ev. : Lk 23, 35-43 Jesus, denk an mich, wenn du als König kommst
9.30 Kindermesse mit **Jungscharaufnahme**

Vorschau: Adventmarkt und Buchausstellung
Sa 1.12. 16.00 – 19.00
So 2.12. 10.30 – 12.00

Pfarrversammlung - 15.10 2001

Baugeschehen und Bauvorhaben (Bericht DI Fritz Dietrich)

Bauarbeiten im heurigen Jahr: Jugendheim-Vorplatz und Kanalsanierung S 270.000,-

Davon zahlt S 70.000,- die Versicherung, S 100.000,- die Diözese.

Geplant:

- Ausmalen des Pfarrsaals (S 50.000,- bis S 100.000,-) und Sanierung der Pfarrsaal-Garderobe
- Die Restaurierung des Altarfreskos wird laut Denkmalamt erst in den nächsten Jahren fällig. Ein genauer Untersuchungsbericht liegt zur Zeit noch nicht vor !
- Anfrage: Ist es nötig, die Kirche auszumalen, wenn uns in nächster Zeit eine teure Freskosanierung bevorsteht? Sollten wir nicht eher Rücklagen erwirtschaften ?
- Anfrage: Muss der ganze Saal ausgemalt werden, wenn nur an einer Seitenwand vom Boden weg ca. 1 m hoch Verputzschäden sind ?
- Befragung der Anwesenden: Keines der anwesenden Pfarrmitglieder möchte eine Neuausmalung des ganzen Saales. Ob die eine Seitenwand nur zum Teil oder ganz ausgemalt werden soll, bleibt offen.
- Anfrage: Die dunkle Decke macht den Saal sehr düster. Wenn schon eine Restaurierung, wäre dann nicht ein helle Decke sinnvoller ? Diese würde aber den Saal höher erscheinen lassen.
- Dringend notwendig ist die Generalsanierung der Saalgarderobe !
- In den WCs sollen Behälter mit Papierhandtüchern befestigt werden.

Pfarre im Internet - Homepage: *Unsere Internet-Adresse: www.pfarre.sandleiten.at*

Ernst Lackermayer, unser Webmaster, hat in ungezählten Stunden eine Homepage für die Pfarre erstellt. Ab November ist unsere Pfarre im Internet vertreten; zur Zeit mit 50 DIN A4-Seiten, gedacht zur Information und Kommunikation für aktive Pfarrangehörige, vor allem aber auch für "Fernstehende", die einmal ins Pfarrleben hinein schnuppern wollen. (Moderne Missionsarbeit)

Um Rückmeldungen, Korrekturen und Informationen, die ins Netz gestellt werden sollen, bittet das "Internet-Team" (Ernst Lackermayer, Mag.Albert Mattes, Susi Konvicka). Eine wöchentliche Aktualisierung ist vorgesehen.

Pfarrgemeinderatswahl - 17.März 2002

DI Herbert Köhler wird gemeinsam mit Helmut Illichmann, Hans Meixner (und ...?) die Wahlleiten. Frage an die Gemeinde: Wer könnte / möchte noch kandidieren ? Welche Bereiche sind im Pfarrgemeinderat noch zu wenig abgedeckt ?

Wir brauchen (bis Weihnachten) 14 Kandidaten, um daraus 9 Pfarrgemeinderäte zu wählen.

PGR kann werden, wer 16 Jahre alt, getauft und gefirmt ist und mit der Pfarre "mitlebt" .

Neue Orgeln

- Eine neue, elektronische Kirchenorgel wurde im September angeschafft. Preis: S 95.000,-. Bisher sind dafür S 40.000,- an Spenden eingegangen.
- Eine (zweite) große Kirchenorgel wurde uns über das Bundesdenkmalamt, auf Intervention von DI Fritz Dietrich angeboten. Es ist dies die alte, mechanische Übungorgel der Universität für Musik, die durch eine neue ersetzt werden soll. Für das Bundesdenkmalamt besonders wertvoll ist der Orgelprospekt.

Die Orgel würde uns als Dauerleihgabe überlassen werden. Die Kosten für Abbau und Aufbau, sowie für die (General)Sanierung sind noch offen.

Frage: Brauchen wir eine Zweitorgel ? Wer wird sie finanzieren ?

Zusicherung an die Pfarrgemeinde: Ehe nichts Genaues über die Kosten bekannt ist, und auch nicht klar ist, wie die Finanzierung erfolgen wird, darf keinerlei Zusage für eine Übernahme der Orgel gegeben werden. Die Pfarrgemeinde wird in einem Pfarrforum darüber entscheiden ("Orgelgipfel").

Ökumene-Runde

Mag.Albert Mattes ist bereit, eine solche Runde zu leiten - gemeinsame Diskussionen ev. mit der evangelischen Nachbarpfarre. Wer daran interessiert ist, möge sich bei Mag.Mattes melden.

Allfälliges

Unser Flohmarkt erbrachte Einnahmen von S 96.000,-. Davon wird jeweils die Hälfte für Pfarrprojekte und für caritative Zwecke verwendet. Für das Caritasprojekt " Afghanistan" wurden bereits S 10.000,- überwiesen.

(Für das Protokoll: Susi Konvicka)